
Правофланговые пятилетки

Беречь рабочую минуту
1 Рационально использовать- годовой фонд ра
б о ч е г о  времени. — К этому призываю т передо- 
4  вые строители Волгодонска.

У  коммуниста В. П. Клейменова очень нужная 
профессия в колхозе «Б о ль ш е в и к » .  Ему перзому дове
рили работать на агрегате по регулировке то пливной 
аппаратуры, который установлен недавно в реммастер- 
ской. От умения регулировщ ика зависит,  Судет ли  на
дежно работать двигатель.

НА С Н И М К Е :  В. П. Клейменов,

Фото А. Бурдюгопа, \

В Е С  1 1 1  С  П О Л Е  И

Бригада к севу готова
Перса я п третья трак- 

торно - полев о д ч с с к п е. 
бригады — лучшие в кол
хозе «40 /лет Октября». В 
прошлом году они собрали 
самый . высокий по колхозу, 
урожай зерновых. У  .них 
учатся- другие .мехапиза- . 
торы.'. . .

Чтобы не уронить, в этом 
году славы передовиков, 
бригадирам В. Л. Исаеву я 
А. С. Цуканову, их товари
щам предстоит очень нап
ряженный труд..

Объем работ на.севе на
много вырос из-за пересева: 
озимых, ■' но механизаторы 
полны решимости справить
ся с ним в срок. В создав
шейся ситуации 1 особенно 
важно точно рассчитать все 
силы, подготовить все необ
ходимое, распределить ра
боту мел;ду членами брша- 
аы.

В мясосовхозе «Ц и м 
л я н с к и й »  деятельно го то
вятся к весенне-полевым 
работам. Завершается 
ремонт тракторов и при
цепного инвентаря. Зна
чительная его часть уже 
выведена к полевым ста
нам.

Л и ди я £емекцова, Вар 
вара Богатырева и Вера 
Та т а р ч у к  решили стать 
трактористками. Они у с 
пешно овладевают зна
ниями на занятиях, кото 
рые проводят специали
сты совхоза.

Н А  С Н И М К Е: опытный
механизатор А. С иднен- 
ко знакомит учащихся 
с электрооборудованием 
Пабиньк

Ф ото А. Бурдюгова*

Поэтому, пока главный 
агроном В. А. Ставицкий 
вместе с агрономами отделе* 
l i i i i i  еще раз просматривает 
карты севооборотов, прове
ряет семена на всхожесть, 
бригадиры тоже не зпают 
ни минуты. покоя.

В первой бригаде па севе 
будут работать два трехсея- 
лочных агрегатаv Сев будет 
вестись в две смены. Бри
гадир может полностью по
ложиться на опытных меха
низаторов II.  Клименко, 
II.. Селезнева, II.  Иванкова, 
да и молодежь не подведет.
: Вся необходимая техника 

уже подтянута в поле. Бо
роны, культиваторы, сеял
ки сагрегатйрованы и ждут 
начала работ. Хлеборобы ре-. 
щили завершить сев за че- 
тыре-пять р.чбпппт лиги.
• М. Ж И Д КО В,

наш внешт. корр.

С каждым годом крепнет и раз
вивается наша страна. Широким 
фронтом ведутся строительные ра
боты. Строятся фабрики, заводы, 
жилые дома, благоустраиваются 
населенные .пункты. Руководству
ясь решениями X X IV  съезда КПСС, 
наше государство предоставляет 

^ строителям широкое поле деятель- 
4 пости.

. /
' Вместе со всеми трудящимися 

страны строители настойчиво бо
рются за достойную встречу 
50-летия образования СССР. Они 
единодушно встали на трудовую вах 
ту, пв-ударному ведут работы на 
строительных площадках.

0 размахе строительства можно 
судить по нашему городу. Только 
первое строительное управление 
сРостсельстроя:> обязано выполнить 
различных строительно-монтажных 
работ во втором, году пятилетки на 
семь миллионов 400 тысяч рублей, 
иди на 3-1 процента больше, чем в 
минувшем году. Это по государст
венному плану. А практически кол
лективу СУ-1 надо освоить не ме
нее девяти миллионов рублей, что 
на 60 .процентов больше уровня 
прошлого /ода.

Задача очень сложная. Как 
’лучше се решить, располагая 
тем же количеством рабочих, 
машин н механизмов, какое у 
нас было в прошлом году?

Мы всесторонне обсудили эти 
вопрос н пришли к такому выводу. 

т. Прежде всего, строители должны 
А эффективно использовать каждую 
*  рабочую минуту, повышать свое 

мастерство, шире применять меха
низацию п передовые методы рабо- 

g ты  п на этой основе добиваться 
дальнейшего роста производительно
сти труда.

■ Одновременно с этим мы решили 
лучше использовать летне-осенний

хлеборо- 
благодатное 

спустит его, 
он потеряет урожай, а речник не 
сможет вовремя доставить груз по 
назначению. Вот и не покидает

внериод. Для нас, как и для x.ti 
0 иов, и речников, это самое благо; 
& время. Если хлебороб упустит

хлебороб поля в эту пору, речник 
отказывается от выходных. Они не 
считаются со временем, отдых пе
реносят на зиму.

Почему же строители не сполна 
используют удобное время? Ка
кой может быть отдых в разгар 
строительных «работ? На атом мы
многое теряем, а потерянную мину
ту впоследствии ц годом не навер
стаешь.

Коллективы наших бригад ре
шили весь летне-осенний период 
работать по шесть дней в неделю.

Что это даст? Дополнительно по
лучим месяц рабочего времени. В 
мае и июне, например, отработаем 
помимо нормы рабочего времени по 
три субботы, в июле, августе, сен
тябре я  октябре —  по четыре. 
Работая по шесть дней в неделю, 
каждый строитель сможет увели
чить объем выполненной работы в 
среднем на 600 рублей. Произво
дительность труда повысится на 
10 процентов. В целом по нашему 
управлению .выигрыш составит 
300 тысяч рублей. На эти деньги 
можно построить своими силами 
сверх плана один 70-квартирный 
жилой дом.

Считаем, что оплату за сверх
нормативные дни нужно произво
дить так же, как и за обычные. Все 
отработанные дни будут компенси
рованы рабочим во время трудово
го отпуека. Если отработано, на
пример, пятнадцать дней, то отпуск 
строитель получит на пятнадцать 
диен больше, чем полоясено, но 
без оплаты, так как они будут 
оплачиваться в процессе работы.

Многие наши товарищи высказа
лись за то, чтобы деньги за отрабо
танный сверх нормы дни не вклю
чать в  ежемесячную ведомость на 
зарплату, а выплачивать перед ухо
дом в отпуск. Эти пожелания при
няты. По заявлению рабочего бух
галтерия будет перечислять деньги 
в сберкассу па его книжку. Он мо
жет получить' их в любое время.

Рабочие наших бригад полны 
решимости сделать второй и тре
тий кварталы нынешнего года 
ударным периодом, проявить вы
сокую активность, сознательность 
и дисциплинированность. Все 
обязуются не только выполнять, 
но и перевыполнять сменные 
нормы выработки, не допускать 
брака, не иметь никаких наруше
ний и прогулов.

Именно* об этом говорилось- на 
X V . съезде профсоюзов, к этому 
призывал Генеральный секретарь 

ЦК КПСС ■ Л. И. Брежнев в своей 
речи на съезде.

Никто из членов бригад не пой
дет в трудовой отпуск в летне
осенний период. Отдыхать будем в 
зимнее время. Не будем брать от
гулов, добиваться разрешения на 
отпуск без сохранения зарплаты. 
Все рабочее время полностью отда
дим работе на строительных пло
щадках, особенно на селе.

Переход на работу шесть дней 
в неделю одних только строи

телей, понятно, не даст большого 
эффекта. Потому что работаем мы 
вместе с субподрядчиками. Без ра
ботников автобазы Л: 1, комбината 
строительных материалов Лг- 5, 
участка механизации строительства 
и других организации нам на объек
тах делать нечего.

Не обойдемся мы п без помощи 
работников детских садов и яслей. 
Большая половина строителей —  
женщины. Пдчтн у всех есть дети. 

Мы обращаемся ко всем
строителям, работникам дош
кольных и других учреждений с 
призывом поддержать наше на
чинание. Так же, как и мы, пе
рейти на шестидневную рабочую 
неделю. Ту т  может быть приме
нен скользящий график работы, 
избран другой путь, наиболее 
приемлемый в тех или иных
конкретных условиях.
Поддержав нас,, вы поможете 

ускорить темпы строительства, бу
дете способствовать общему делу.
Совместными усилиями мы сможем 
не только выполнить, но и перевы
полнить планы девятой пятилетки. 

К . ТАГИРОВ, В. А ЛЕКСЕЕВ,
Д. СМИРНОВ, П. ГРИ Н Ю К,
П . ТРУБ АЧЕВ  —  бригадиры 
первого стройупра в л е н и я 

«Ростсельстроя».

В ГОРКОМЕ КПСС И ГОРИСПОЛКОМЕ

Об инициативе строителей
■ Горком КПСС и испол

ком горсовета депутатов 
трудящихся рассмотрели 
и одобрили ценную иници
ативу передовых бригад 
строительного управления 
№ ,1 «Ростсельстроя».

Партийным, профсоюз
ным организациям и хо
зяйственным руководите
лям КСМ-5, АТБ-1, суб
подрядных организаций 
создать необходимые усло
вия для производительного 
труда строителей.

Исполкому горсовета

предложено рассмотреть 
вопрос о работе детских 
дошкольных учреждений, 
транспорта я  учреждений 
общественного питания с 
целью обеспечения нор
мальной работы инициато
ров и последователей этого 
начинания.

Редакции газеты «Лени
нец» и городсиому радио
вещанию необходимо ши
роко пропагандировать 
инициативу коллектива 
строителей.

ГОТОВЯТСЯ К СУББОТНИКУ
В  цехах и на участках 

Волгодонского химкомби
ната ведется деятельная 
подготовка к предстояще
му Всесоюзному коммуни
стическому субботнику.

Всего в работе 15 ап
реля будет участвовать 
около трех ты с яч  человек. 
Часть из них будет заня
та на непрерывном про
изводстве, ремонте обо
рудования, автомашин и 
зданий, выпуске гофро
картона, погрузочно-раз

грузочных работах. 80 
человек займутся сбором 
металлолома, а около по
лутора ты с яч человек 
будут т  благоустраивать 
город и территорию пред
приятия.

По предварительным 
подсчетам химики произ
ведут продукции за суб
ботник на 15,0 ты с яч ’’ 
рублей. 3.405 рублей он:1 
перечислят в  фонд пяти 
летки. ■

И . К Р И В 0 К 0 Н Е З .

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ/

№ 4 8  (5 9 1 8 ) .  •  П ятница, 2 4  марта 1 9 7 2  года. •  Го д  издания 4 2 -й  #  Цейа 2 коп.
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Орган Волгодонского горкома и Цимлянского райкома К П С С . Волгодонского  
городского и Цимлянского районного Советов депутатов трудящихся Ростовской области.
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РА ЗБИ ТИ Е Л1 РОСТ ОБЩ ЕСТВЕННОГО ЖИВОТНОВОДСТВА В  ЦИМЛЯНСКОМ РАЙОНЕ ПОТРЕБОВАЛИ УПРО ЧЕНИЯ И РАСШ ИРЕНИЯ КОРМОВОЙ Б At 
3d:. ПОЭТОМУ В НЫ НЕШ НЕМ  ГОДУ ВСЕ ХОЗЯЙСТВА РАЙОНА СНОВА ОБРАТИЛИСЬ К  КУ КУ РУЗЕ. ЗНАЧИТЕЛЬНО  РАСШИРЯЮТСЯ Е Е  ПОСЕВЫ; 
ЭТОЙ ВЕСНОЙ. ПОД КУ КУ РУЗУ  В ОБЩЕЙ СЛОЖНОСТИ ОТВОДИТСЯ 24.212 ГЕКТАРО В.

ВО ВСЕХ КОЛХОЗАХ И СОВХОЗАХ РАЙОНА БУ Д У Т ДЕЙСТВО ВАТЬ М ЕХАНИЗИРОВАННЫЕ КУКУРУЗО ВО ДЧЕС КИЕ ЗВ Е Н Ь Я  НА АККОРДНО- 
ПРЕМИАЛЬНОЙ ОПЛАТЕ. ИХ СОЗДАНО У Ж Е  БО Л ЕЕ СЕМИДЕСЯТИ  

СЕГОДНЯ ЗА КРУГЛ Ы М  СТОЛОМ «Л ЕНИ НЦ А » СОБРАЛИСЬ КУКУРУЗОВОДЫ РАЙОНА, Л УЧШ И Е ЗВ Е Н Ь Е В Ы Е . ЧТО БЫ  О БМ ЕНЯТЬСЯ МНЕНИЯМИ, ПЛА
НАМИ, ПОДЕЛИТЬСЯ Д Р У Г С ДРУГОМ  . И ОПЫТОМ ВЫРАЩ ИВАНИЯ ВЫСОКИХ УРОЖАЕВ, И ОПЫТОМ ОРГАНИЗАЦИИ РАБОТЫ ЗВЕНА,

К у к у р у з а - к у л ь т у р а  наша!
УСПЕХ КУЮТ ЛЮДИ

Николай Яковлевич Б 0Р 0В С К 0В , 
звеньевой колхоза «И снра».

Убежден, что первое и 
главнейшее условие успе
ха в работе- кукурузоводче
ских звеньев —  правиль
ный подбор кадров.

Б пашем звене работает 
12. человек. Из них четыре 
пришло в звено в этом го
ду. Двое из прошлогодних 
членов звена ушли вынуж
денно, а двум не понрави

лось работать в звене, вот 
и пришлось искать цм за
мену. Но это оказалось не 
так трудно-' люди проси
лись в звено, и мы могли 
подобрать нужные .нам кад
ры. Секрет этой популярно
сти прост: в звене личная 
ответственность каждого 
выше, но в звене и зарабо
ток выше.

Не. скажу, что у нас' все 
с самого начала было i лал- 
ко. В прошлом году, когда 
звено только создавалось, 
не раз приглашали и меня, 
и моих товарищей на прав
ление колхоза. Вместе ре
шали, как укрепить звено. 
Ведь люди приходили и 
уходили, а ядра так и не 
было. I

По выход нащлп. В звепо 
вошла почти вся партийная 
группа бригады —  пять 
коммунистов. Они-то и 
«сцементировали» кол- \

лектив, помогли наладить 
работу.

Нынешней весной общая 
площадь, закрепленная за 
звеним, сильно сократилась 
— с прошлогодних 2.300 
гектаров до 1.480 в этом 
году. А вот кукурузы ни 
будем сеять намного боль
ше, чем в 1071 году: 511 
— на силос. 120 — на зер
но и 119 —  на зеленый 
корм.

В прошлом году квадрат
но-гнездовым способом ку
курузу сеял только опыт

ный -наш механизатор Л. С« 
Першнн да я  сам. Не хва
тало квадратно-гнездовых 
сеялок.

Нынче у нас в звене на 
шесть МТЗ —  шесть квад
ратно-гнездовых сеялок. В 
течение зимы на курсах 
повышения квалификации 
все члены звена основа-! 
тедьно изучили квадратно- 
гнездовой сев. Значит, всю 
кукурузу на этот раз мьх 
посеем квадратно - гнездо
выми сеялками.

ЭКОНОМИЧНО и выгодно
М И ХАИЛ АНД РЕЕВ ИЧ КИ РЬЯНО В , 

>веньезой мясосовхоза «Ц им лянский».

Наше звено — комплек
сное, -то есть занимаемся 
ми не только выращива
нием кормовых культур, 
но и откормом скота.' Су
ществует звено с 1968 
года, н за это время мы 
на собственном опыте , ус
пели убедиться в пре
имуществах (и немалых!) 
именно такой организа
ции труда.

В звене работают пять 
человек (как показал тот 
же опыт, это- оптимальный

состав). За нами закреп
лена постоянно техника, 
за кторой мы сами следим 
и которую сами ремонти
руем, —  пять колесных 
тракторов, две квадратно-
гнездовые сеялки, два
культиватора, один корхо- 
измельчитель (КИР), один 
силосный комбайн и пять 
кормораздатчикЬв (четыре 
П Т -10 и один КУТ-3).
Закреплена за нами также 
и земля.

С весны мы так же,

как и обычные полеводче
ские звенья, сеем (набор 
культур у нас небольшой: 
в основном кукуруза и два 
небольших участка ячменя 
—  38 гектаров; и озимой 
ржи —  68, все это на 
зеленый корм). Когда рабо
та в поле по севу и уходу 
за растениями в основном 
заканчивается, звено наби
рает гурт молодняка круп
ного рогатого скота —  
1500 голов —  на откорм. 
Осенью мы сдаем этот 
скот на. мясокомбинат со 
средним весим 390 кило
граммов.

Пять человек с помощью, 
имеющейся техники справ 
ляются с уходом за* по
севами и с кормлением 
скота. При этом экономия 
на откорме для хозяйства 
значительная: во-первых,
за счет сокращения зат
рат рабочей силы, во-вто
рых,. за счет того, что 

< выращенная кукуруза, 
ячмень н т. д. скашивают
ся и полностью скармли
ваются (а не вытаптывают
ся наполовину, как при 
пастьбе) скоту и, следо
вательно, расходуются эко 
номнее.

А как для самих чле
нов звена, выгодна такая 
о р г а н и з а ц и я  т р у д а ? .

Да, выгодна. В прошлом 
году среднемесячный зара
боток каждого члена, звена 
составил 200 рублей (а в 
те месяцы, когда мы были 
Заняты и на откорме, он 
доходил до 250).

В этом году мы будем 
выращивать кукурузу на 
324 гектарах. Задачу мы 
себе ставим трудную —■ 
получить но 180 центне
ров зеленой массы на бо
гаре (в 1971 году полу
чили по 150). Но, увере
ны, с нею справимся. 
Ведь на каждый гектар 
внесено по 150 центнеров 
органических удобрений, 
да и механизаторы у нас

все высокого класса. А' 
будет урожай, будут и 
привесы. Мы обязались 
добиваться среднесуточных 
привесов скота ' не менее 
800 граммов при плане 
700.

РУБЕЖ. НО НЕ ПРЕДЕЛ
М И ХА И Л Н И К И Т И Ч

< звеньевой риеосовхоза

В. прошлом году на по
ливных землях наше звено 
вырастило и собрало но 
300 центнеров зеленой 
массы с гектара. Это был 
лучший результат в рай
оне.

А между тем, ничего 
необычного для орошаемой 
зоны в нем нет.

Прошлой весной еще до 
посева и до боронования

Б Е ЗЗУБ КИ Н ,
«Романовсний»,

на площадях, предназна
ченных под кукурузу, мы 
внесли суперфосфат из 
расчета по четыре центне
ра на гектар. (В этом году 
уже сделали с помощью 
сельскохозяйственной авиа 
ции то же самое, да плюс 
еще по два центнера ам
миачной селлтры). Затем 
провели боронование, куль
тивацию и сев, —  квад

ратно-гнездовой с задел
кой семян на глубину 
8— 10 сантиметров с по
следующим прикатыва-- 
нием. На четвертый-пя- 
тьп'г день получили хоро
шие всходы. I I  как только 
растения развернули по 
два-трн листа, произвели 
культивацию на малой 
скорости, чтобы не повре
дить ростков. Вслед за 
этим нарезали борозды и 
провели первый нолив 
дождевальными машина
ми. После чего выполнили 
вторую культивацию и 
сразу же —  второй по

лив. Когда не хватало 
дождевальных машин, по
ливали вручную.

Собственно, этот второй 
полив продолжался непре
рывно до самых метелок. 
Косить начали в восковой 
спелости и 270 гектаров 
скосили за 12 рабочих 
дней.

Вот и весь наш' «сек
рет».

А в этом году мы будем 
бороться за то, чтобы по
лучить с каждого гектара 
по 450 центнеров зеленой 
массьт.

Зерна мы в прошлом

году собрали мало, взяли 
всего по 27 центнеров с 
гектара. На мой взгляд, 
это произошло просто по
тому, что не уделили ему 
достаточно внимания. По 
сути, кукурузу на зерно 
даже и не планировали, а 
отделили лучших 50 гек
таров от общей массы 
посевов и оставили дозре
вать.

В этом году мы специ- 
ально сеем 100 гектаров 
кукурузы на зерно, кото
рого намерены получить 
но 45 центнеров с гекта
ра,"

ИСПОЛЬЗУЯ ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ
Ипан Антонович КУЗН ЕЦ О В , 

ззеньзгзй откормсовхоза «Волгодонской»'.

В нашем - совхозе куку
рузу выращивают не пер
вый год, но исключительно 
на силос и зеленый корм. 
На зерно ее мы не выра
щивали .уже лет десять. Да 
и по урожаям зеленой мас
сы мы значительно отстава
ли пт соседей, а ведь у 
нас кукуруза —  на полив
ных землях. Видимо, и в 
том тяжелом положении, ко-' 
tlpoe сложилось в хозяйст- 
I I  с кормами нынешней

зимой, это пренебрежение 
к кукурузе —  не послед
няя причина.

Поэтому в эту весну оба 
наших, звена— и кормодо
бывающее, и комплексное—  

будут выращивать куку
рузу.

Под эту культуру «а зер
но отвели 100 гектаров 
лучших земель. На пих уже 
вывезли ^297 тонн пере
гноя и продолжаем выво
зить его, чтобы на один

гектар приходилось 50 тонн 
органических удобрений.

Такая забота понятна: 
ведь мы дали слово собрать 
с каждого гектара по 43 
центнера зерна. Будем 
учиться у романовцев, у 
других опытных кукурузо
водов, будем посевы поли
вать, при поливе внесем 
селитру, и, надеемся, иаме 
ченное выполним.

Комплексное наше звено, 
которым руководит П. И. 
Кузнецов, также будет вы
ращивать кукурузу, причем,

на большой площади. Но 
условия у них несколько 
иные —  кукуруза будет 
выращиваться на: богаре. I I  
направленность иная —  
зеленая масса пойдет на 
силос.

Члены этого звена наме
чают получить с каждого 
из 382 гектаров, отведен
ных под эту культуру по 
220 центнеров зеленой мас
сы. С учетом того, что зем
ли у них неполивные, это 
также весьма высокая цель.. 
Но условия для ее осуще
ствления есть. Звено пол
ностью обеспечено необхо
димой техникой. Вся она

уже полностью отремонти
рована, запасено достаточ
ное количество семян, ми
неральных удобрений.

Посев будет производить
ся только квадратно-гнез
довыми сеялками, чтобы 
обеспечить условия для 
лучшей последующей обра
ботки плантаций. ’

Кроме выращивания ку
курузы и других кормовых 
культур, это звено будет 
содержать на! откорме гурт 
скота численностью 2.500 
голов. Опыт откармливания 
таких больших гуртов у 
нас уже есть, поэтому п

даядаг-
Ш %

■$

здесь звено берет большие 
обязательства: получите
среднесуточный привес
крупного рогатого скота не 
менее 900 граммов при пла
новом —  600.

А х ч х х х у ч У Л Х \ Х \ \ Х У А \ Ч Х У к \ У \ \ \ \ \ \ У У У \ У \ »Л \ \ У \ \ А \ \ У \ \ У У \ У У У \ У У У \ \ \ У \ \ \ Ч У \ \ У \ \ У У \ \ У \ У \ \ \ \ \ \ Ч \ \ \ Ч \ У \ ^ ^ ^



24 марта 1372 гсдз +  № 48 (5 9 1 S). Л Е Н И Н Е  Ц

В ПОСТАНОВЛЕНИЯ ЦК гелей
• _ * I  Н А  ПУСКОВОМ

„ мораторий и со- растеризующие эту аконо- занятия и у пропагандиста о б ъ е к т е
КИЮ оо улучшении аконо- грудников института явля- мическую категорию. В I I.  Д. Малахова. Нропаган- i
мического образования ются регулярные выступ- вопросах пропагандист уме- диет тщательно готовится
трудящихся подчеркивает- пения с лекциями и инфор- ло соединил государственные к занятиям, материал из,га- с 
гя, что на современном эта- мациями на экономические задачи экономического стро гает доходчиво, со' зпани-
пе коммунистического стро- темы перед трудящимися, ительства с конкретными ем дела. Много вни-
ительства с его высокими Большинство из них умело обязательствами каждого мания уделяет разбо- 
темпами научно-техниче- сочетает научную работу с работника и вызвал слу- ру со слушателями тсо- 
ского прогресса, качествен- пропагандистской, общест- шателей на откровенный ретических и практических 
ными изменениями в зко- войной деятельностью. Про- разговор. I I  по мере вопросов по экономике. Они 
номике производства и ха- пагандист II.  П. Маркин ответа одного товарища, насыщены примерами, ра- 
рактере. труда  ̂неуклонно окончил ^институт народно- другие слушатели выступа- скрывают существо хозяй- 
возрастают треоования к го хозяйства, имеет боль- ли с добавлениями, доказа- ственной политики партии, 
экономическому ооразова- шоц 0ПЬ1Т пропагандистской тельствами, с многочислен- экономические проблемы 
нщр трудящихся. •

Учитывая это требование, ' ' 1 " ~ *
партийное оюро института 
ВЙИИСННЖ для руководст
ва школами и семинарами 
подобрало лучших специа- 
'листов-экономистов, кото
рые ведут занятия в шко
лах, способствуют более 

 ̂ глубокому уяснению эко- 
. номических вопросов.

ГЛУБОКО ИЗУЧАЕМ 
Э К О Н О М И К У ЖИЗНЬ

Строители 
сдержат  слово

. работы. Е. Т .  Осенчинин — , ными примерами из жизни. На основе анализа практи-
В этом учебном году у нас директор института, ведет Оживленно и целенаправ- ясного материала Это 

создано и работают пять занятия в теоретическом ленно прошло собеседование. пробтадает живой 'интерес 
экономических школ, где семинаре. П. Д. Малахов —  Осооенно активно выступали - ;
повышают свои знания 140 руководитель группы тех- слушатели В. II.  Венков, J с' ушателеи к вопроса.!
человек. Партбюро набора- ннко-экойономических иссле >П. С. Улитин, Г. И. Долго- экономикн> спосооствует
торий и управления посто- дований, он тоже не впер- иолов, П. А. Попов, Л. Н. воспитанию навыков само- 
явно осуществляют контроль вые ведет занятия в эконо- Панченко и многие другие, стоятельного подхода к 
за ходом учебы. Члены мической школе. И хотя занятие было за- рассмотрению и пониманию
партбюро регулярно бывают На одном из занятий в кончено, спор еще про- экономических категорий,
в экономических школах, где группе, где учатся лаборан- дояжался. ежедневно . встречающихся
не только оказывают помощь ты  и научные сотрудники, Хороший контакт и вза- в жизни.

организации занятий, но при собеседовании но теме: имопони.мание пропаганди- 
оообщают и изучают опыт «Всемерный рост произво- ста и слушателей способст* 
пропагандистов. Результаты дптельности труда —  корев вуют решению серьезной за- 
экономическои учебы jpac- пая экономическая задача»- дачи, выдвинутой партией по 
сматрнваются на партийном пропагандист И. П. Маркин повышению экономического 
окДО- поставил перед слушателя- образования трудящихся.

Правилом для руководи- ми основные вопросы, ха- Организованно проходят

Длительное время мон-

Н. ПИВОВАРОВ, 
секретарь  

парторганизации  
лабораторного корпуса  

В Н И И С И Н Ж .

ФЕРМА - 
ФАБРИКА
В колхозе «Заречный* 

Неклиновского района 
Ростовской области все
го за шесть месяцев по
строен к ирпичны й че
ты рехрядны й  коровник, 
занимающий около тр е х  
TbifHH ква дратны х мет
ров. В нем разместились 
800 дойныХ коро^. Они 
содержатся здесь без 
привязи —  наждая в от 
дельном боксе.

Щелевые ч у гу н н ы е  по
лы  позволили без приме
нения ручного тр у д а  уда-, 
л я т ь  навоз. С илос и д р у 
гие корма заклады ваю т 
в ясли  с помощью тр а к 
т о рного  кормораздатчи
ка. В по и лка х  —  свожая 
проточная вода.

Дойка коров произво
ди тся  в д в у х  залах, где 
доильны е аппараты  у с та 
новлены на площ адке 
т и п а  « Е л о ч к а » .  На до йку  
коровы затрачивается 
четы ре-пять м ину т,  Каж
дая аппар атчи ц а об слу 
ж ивает 70 ж и во тны х. Это 
—  почти в п я т ь  раз по- 

,, высило про изводи тель-  
3 ность тр у д а  и позволило 
; высвободить больше
; двадцати доярок.
1 Из до иль ного  аппара

та молоко по т р уб о п р о 
воду поступае т в цистер
ну, у с тано в ленну ю  на 

; весах, и после вззеши- 
I вания откачивается в мо- 
f локовоз.

С тро ительств о молоч
ного комплекса в колхо
зе «За р е ч ны й »  про дол
жается.  Рядом с первым 
коровником будет соо
ружено еще два корпуса. 
Всего здесь намечено 
разместить более двух 
ТМсяч коров.

К. ФИЛИППОВСКИП.

Ростов-на-ДонУ*

Х орош их показателей 
добиваю тся доярки рисо
вого совхоза «Р ом анов
с к и й ». По сравнению  с 
соответствую щ им  перио
дом про ш ло го года на 
прием ны й п у н к т  о т хо
зяй ства  п о с ту п и ло  на 
п я ть  ты сяч  килограм м ов 
м олока больш е.

В прош лом  го ду  до яр 
ки А . С . Скорикова, 
П . С. В олосухи на и А . В. 
Дим кова (на снимке) на
до и ли  на каж дую  ф у 
р а ж н ую  корову по 2.150 
'килограммов молока. Во 
■тором го ду  п яти ле тк и , 
они обязались повы сить 
средний  надой молока до 
2.700 килограм м ов.

Ф ото А, Бурдюгова.

КОММУНИСТ —  КОМСОМОЛУ

С расширением Волгодонска, строительством и вво
дом в эксплуатацию новых объектов, увеличивается 
расход соды. Из-за иедосгаючной мощности дейст
вующая фильтровальная станция не сможет удовлет
ворить потребности города. Поэтому строительство 
фильтровальной станции приобретает важное значе
ние.

Сейчас на фильтровальной станции всдстся рекон
струкция. Сооружаются дополнительные емкости, ус
танавливаются необходимые механизмы и оборудо

вание. Фильтросальная —  пусковой объек нынешнего 
года.

К а к  идут работы на строительной площадке?
На этот вопрос редакция попросила ответить главного 
инженера СУ-31 А. М. Иваненко ,

На- расширение город- Д0оится вынуть более 6,00 
ской фильтровальной* ст<1н- кубометров. Наиболее тру— 
ции отпущено трн мил- доемкую работу нредстав- 
лнона 38 тысяч рублей. ляет С05иц торкретпрова- 
Из них на строительно- [ше фильтров. Дело- услож- 

j монтажные работы —  два няется тем, что снециа- 
миллиона 266 тысяч. Ила- „ диеты, которые могли бы 
нируется построить соору- ‘ выполнить эти работы, на- 
жение мощностью 22,5 годятся сейчас в команди- 
тысячи кубометров воды ровке и работают на дру- 
в сутки, или в два раза j-oai объекте, 
больше, чем подается сеи-
час‘ таж оборудования сдержи-
) Более  ̂ двух мнллио- вался из-за отсутствия 
\ нов рублей строители двутавровых балок. Не

уже освоили. Наиболее „„„
интенсивно строительство £ ® они поступили на
ведется в этом году, базу и доставлены на 
За январь и февраль, объект. Теперь монтажни- 
самые неблагоприятные ки продолжат свою рабо- 
месяцы для строи- ту.
тельства, освоено 106 Темпы строительства
тысяч рублей. Ежеднев- могли быть выше,
но на площадке рабо- еслц на 0дъект напра- 
тает более ста человек. ^  дополнитедьно брига.

На территории будущей ду плотников. Но их у  
фильтровальной проложены нас нет. 
все инженерные коммуна- Проблемой о с т а е т с я
кадии, проведены трубы устройство вентиляции, 
от теплотрассы. Возведены Проектом предусмотрено 
корпуса реагентногб хозяй строительство шлако-це- 
ства,  ̂ блока фильтров и ментных или шлако-але- 
отстойников, насосная -бастровых коробов. Это
станция, резервуары,. объемная работа. Мы пы-

Среди строителей нема- тались внести изменения 
ло передовиков произведет- п построить вентиляцию 
ва. По-ударному трудятся, из плоского шифера. Но 
например, плотники брига- его нет ни у заказчика, ни 
ды А. И. Грошева, штука- на-базе. Поэтому будем 
•тур В. Н._Рудь, электро- строить так, как и преду- 
сварщик В .’ П. Миронкин смотрено проектом, и к 
и другие. концу нарта завершим ра

ботуСделано многое. Но 
немало еще работ пред- i Строители СУ-31 обя-

На д нях в  лекционном зале Г К  КПС С  
состоялось собрание коммунистов, рабо
тающих в комсомоле. На собрание были 
также Приглашены ветераны партии, сек
ретари парткомов и партбюро, секретари 
и члены комитетов ВЛ К С М . ‘ .

С докладом выступил первый секре
тарь Волгодонского Г К  КПС С  И. Ф. 
Учаез.

И  в докладе, и в выступлениях гово
рилось о больших и интересных задачах 
в  работе с молодежью, вы д вин уты х 
X X IV  съездом партии.

Секретари комитетов комсомола 
Л.- Каршина с лесокомбината и М. Ка- 
тельва нз «Ростсельстроя» проанализи
ровали состояние дол в  своих комсо

мольских организациях.
На собрании выступили первый секре

тарь Г К  В Л К С М  Г . Г .  Персидский, 
секретарь комитета В Л К С М  химкомби
ната Л . Гаврилов, кандидат в  члены 
КПС С  бригадир К . Тагиров, член парт
кома «Волгодонскиромстроя» молодой 
коммунист Т .  Мишкина, ветеран партии 
И. Л. Белый.

Всем .коммунистам, работающим в 
комсомоле, вручены рекомендации го
родского комитета партии. В  них особо 
подчеркивается, что  каждый член пар
тии, работая с молодежью, должен повы
сить личную  ответственность за состоя
ние дел в первичной комсомольской ор
ганизации.

стоит выполнить. За
кончить, например, об
лицовку растворных ба
ков, в  воздуходувом- 
ном отделении устано
вить ограждения, забе
тонировать пол, завер
шить монтаж и приве
сти в порядок насос
ную, перекачку стоков,
произвести штукатурку во ВТ0р0д П0Л0ВЙПС аПре.  
и малярные работы на ля строителям нонадобнт-
большои площади.  ■ ‘

ся помощь горожан. Они
Нужно еще построить помогут быстрее убрать 

уравнительный трехсотку- строительный мусор, при- 
бовый резервуар, где од- вести в порядок террито- 
ного только грунта пона- Рцю и благоустроить ее.

зались закончить строи-' 
тельство фильтроваль
ной во втором кварта
ле нынешнего года. 
Свое слово они сдер
жат. По предваритель-, 
ным подсчетам мы вве
дем объект в эксплуа
тацию в мае.

Чтобы добиться этого,

А
К о м а н д и р ы  
средн его звена

тет уделили серьезное вни- теров- Подводятся итоги нераторного газа на мазут,
манне работе с мастерами, работы за год. присваи- потребовалось большая ре

конструкция. Старший ма- 
,  стер участка А. Д. Демин

«Дучшии мастер комбина решнд посоветоваться с
та». Такого звания удо- рабочими- Они высказали

Ежеквартально прово-* вается почетное звание

ряд ценных предложении. 
Мастер учел их и сумел 
организовать работу так, 
что времени на реконст-

дятся соорания мастеров.
Обсуждались, например,

Василию Тимофеевичу лектива, дисциплинирован- вопросы дальнейшего по- стоены "  например, П. Т .
Рыбалко из цеха Л:, 11 ность и активность- , вышения общеобразова- Д ер е в е р з е в . В. Т .  Рыбалко,
химкомбината трудно пап- На химкомбинате более тельного уровня рабочих. ^ ц щсвтенко и другие, 
ти свободную минуту. Он ста мастеров. Все они укрепления трудовой и к аждому в течение года
всегда занят, все время с специалисты с высшим и производственной дисцип- производитСя  доплата ' в рудцию ’ушло значительно
рабочими. Одному расска- средне-техническим оора- - лины, воспитания молодых 
зываст, как лучше вы- зованием. Больши н с т в о рабочих. • Как правило, на 
полнить задание, с другим пришло на предприятие каждом тацом собрании 
ведет беседу об общест- после окончания учебного практикуется обмен опы- 
венной работе. заведения, не имея необхо- том работы лучших коман- лирует работу мастеров̂ , говорят о том. что маете*

Много забот у мастеров димого опыта практической ди ров среднего звена, вы- 
пронзводства. От умения и работы на производстве. личных планов,
способностей командиров Поэтому не случайно  ̂ и
среднего звена зависит администрация хпмкомби- Раз в год на предприя- 
усиех работы всего юл- ната. ■ партийный коми- тии проводится слет мае-

размере тридцать процеп- меньше, чем намечалось, 
тов к месячному окладу. ТакйХ примеров много

Это еще больше стпму- на химкомбинате. Все они

побуждает к творческой ра предприятия всегда в 
деятельности- Когда пона- поиске> Сами ищут резер-
добилось, например, пере
вести отопление термопе
чей с дорогостоящего ге-

вы и увлекают раоочих.

№ С А Ш КИ Н.



С П А С И Б О  З А  С Л У Ж Б У Г
В Волгодонской отдел 

внутренних дел поступило- 
сиЫнценнс из отдела кадров 
УВД облисполкома о том,что 
а соответствии с приказом 
министра внутренних дел 
старший инспектор БХОС 
Волгодонского ОВД майор 
милиции Дегтярев по вы
слуге лет и возрасту уволен 
из органов милиции.

Когда о приказе узнал 
сам Дмитрий Степанович 
Дегтярев, оп не удивился, 
так как знал, что когда-то 
такой день наступит. Ведь 
из тех, с кем он начинал 
работу в органах милиции, 
на практической работе в 
области осталось всего диа- 
три человека. I I  все же... 
Наряду с чувством удовлет
ворения за выполненный 
долг, возникло сожаление: 
вот они, годы-то...

Долго не хотелось ему,в 
тот вечер идти домой. Заду
мался старший инспектор 
БХСС о прожитых годах. А 
вспомнить ему есть о чем: 
почти тридцать два года 
проработал в органах мили
ции Дмитрий Степанович, 
из них двадцать один год. 
боролся против всевозмож
ных расхитителей социали
стической собственности, 
спекулянтов, взяточников.

*..Шел 1910-й год. Моло
дому коммунисту Дегтяреву 
предложили пойти в мили
цию —  тогда было доволь
но трудно с кадрами. Внача
ле оп был паспортным ра
ботником, а в годы Велико и 
Отечественной войны Дмит
рий Дегтярев, в составе ми
лицейских подразделен»и 
принимал активное участие 
в борьбе с фашистскими ла
зутчиками и диверсантами.

/После освобождения от 
оккупантов Северного Кав
каза и Ростовской области 
органы милиции активно

боролись против преступно
сти. Трудное время было 
для страны и в послевоен
ный период. Разруха, го
лод. активизация преступ
ных элементов осложняли 
работу милиции. Часто Дег
тярев вместе со своими то
варищами забывал об отды
хе, а сои его порой длился 
всего два-три часа в сутки.

Постепенно жизнь стала 
входить в нормальное рус
ло. но хлопот хватало. Осо
бенно много ’времени отда
вал работе Дмитрий Степа
нович, когда был переведен 
па работу в I1XCC.

Работа по борьбе с хище
ниями социалистической 
собственности имеет свои 
особенности' в «тлидие от 
других служб милиции. 
Здесь реже, чем в уголов
ном розыске, 'бывают пере
стрелки и погони. Вместе с 
тем работникам БХСС, как 
никому, нужны общие и 
специальные знания почти 
но всем отраслям народного 
хозяйства и, самое главное, 
—  умение разбираться в 
людях. Ведь порой расхи
тители для прикрытия сво-

НЕ ПО ДОЛГУ 
СТАРШЕГО...

д о л го  ДОНСКОМУ
■Л-ЕСОПЕРЕВЛЛОЧ!;ОМУ '

КО М БИ НА ТУ
lp t

на постся 
грузчики, 
рабочкг

их преступных денствии 
нередко используют чест
ных людей. Не допустить 
обвинения невиновных — 
сложная, но необходимая 
задача работников ' БХСС. 
Об этом всегда помнит 
Дмитрий Степанович.

Майор милиции Дегтярев 
—  один из ветеранов Вол
годонской милиции. Многие 
жители города знают муж
чину среднего роста с уже 
поседевшей головой и не
торопливой походкой.

Провожая па заслужен
ны]! отдых нашего ветера
на, весь коллектив Волго
донского ОВД говорит ему: 
большое спасибо за службу, 
отличного Вам здоровья п 
многих, многих лет жизни, 
Дмитрий Степанович!

В. С И Л Ь Ч ЕН КО *

зам. начальника ГОВД.
НА СНИМКЕ-' старш ий  

инспектор БХСС Д. С. Дег
тярев (в центре) разбирает 
очередное дело вместе е и н 
спекторами БХСС Г. М. Хан  
и В. И. Патока.

Фото Э. Вернези.

На скамье подсудимых 
двое —  46-летний мужчи
на и 17-летний юноша. 
Казалось бы, что  между 
ними общего? А  об
щее есть —  это при
страстие к спиртному.

Ранее несколько раз 
судимый за различные 
преступления, признан
ный судебно-психиатриче
ской экспертизой хрони
ческим алкоголиком, газо- 
электросварщик порта 
Волгодонск Б. А. Гриц- 
ков не раз распивал спирт 
ное с несовершеннолет
ним Лебедевым. Вечером 
27 января нынешнего го
да, в очередной раз при
гласив Лебедева вы пить, 
Грицков привел к себе 
на квартиру и незнакомо
го тому Резникова. На 
деньги Резникова распи
вали вино.

Споив «го с тя», Грицков 
н Лебедев пошли прово
жать его домой. Но указа
нию Грицкова находив
шийся в сильной Степени 
опьянения Лебедев избнл 
Резникова, а Грицков 
вытащил у  него из кар
мана 25 рублей.

Преступники были ра
зысканы и изобличены. 
Состоявшийся на днях на
родный суд приговорил 
Б. А. Грицкова к  восьми 
годам лишения свободы с 
содержанием в исправи
тельно-трудовой колонии 
строгого режима, С. Лебе
дева —  к четырем годам 
лишения свободы.

Являе тс я ли такой по
ворот событий для Ле
бедева случайным? Ока
зывается, нет. Недисцип
линированный, грубый, 
он не хотел ни учиться,

йлеса (мужчины
<5 ны).,
Й токари.

ю работу:

сортировку 
и жешди-

нн работать. Ж ил на ижди- р Шоферы, 
вении родителей. Сергей ^ газоэлектросвар!Цики. 
часто не ночевал дома, ^ Обращаться в отдел 
родители не интересова
лись, где и с кем он бы
вает, на что пьет. Как ви
дим, это был благодатный

Обращат 
ров лесокомбината.

кад-

ТЭ Ц

«материал» для опытного ^
Грицкова.

А  согласно 
Уголовного 
РС Ф С Р, вовлечен»

ВОЛГОДОНСКАЯ 
приглашает 

на постоянную работу: 
слесарей по ремонту 

статье 210 ^теплосилового оборудова- 
к о д е к с а /  ния,

  “  грузчиков-сливщиков,г
совершеннолетних в пьян- /  золыциков-обдувщиков, 
ство и преступную д е л-8  крановщиков грейферных
тельность влечет за собой /кранов.

5 Всем работникам 1-эЦ 
^ предоставляются льготы в. 

ч  ^ приобретении бытозого уг-

уголовную 
ность. Наказ 
сматривается 
лишения свс.

ответствен- 
~нне преду- 
до пяти  лс 

.оды. «л и , они обеспечиваются

Вот
С спецмолоком, при - успеш- 

выполнении заданий 
ают премию до 30 

к окладу.
Эа

и получил Гриц- й ком 
ков за разбой и вовлече- Лполуч, 
нне . несовершеннолетнего Йпроцентов 
в пьянство и преступные g Эа справками обращать-

совокупностн Йся к 
ЙТЭН. 
*А ТС

5 поГрицко- g 
и раньше ивых

Гпоста- й^5.

действия в 
восемь лег.

Может возникнуть во
прос: «Какое же это вовле §к 
чение Лебедева 
вым, если тот 
пил?». На этот вопрос 
ясный ответ дает 
новление Пленума Верхов к 
ного суда СССР от 12 но- а 
ября 1969 года: для пали- 5 
чи я  состава преступления, £ 
предусмотренного' статьей g 
210 Уголовного кодекса 
РС Ф С Р, не имеет значе
ния поведение несовер
шеннолетнего до момента 
его вовлечения взрослым 
лицом в пьянство.

И з изложенного долж
ны сделать вывод для се
бя , любители спиртного, 
если они не желают пойти 
по стопам Грицкова и 
бедева.

В . Л Е С Н О Й ,

инспектору по кадрам 
Телефоны по гор. 

1-32, 1-2о, 62-36. Или 
уполномоченному отдела 

использованн» труДо- 
рссурсов по адресу:

г. Волгодонск, ул. Ленина, 

Администрация ТЭ Ц .

I

ст. следователь 
прокуратуры  

г. Волгодонска, 
юрист третьего класса.

Ле- ^но 
^вых 
845. 
1

ВОЛГОДОНСКОЙ 
КО Н ТО РЕ 

О БЩ ЕС ТВЕННО ГО  
П И ТА Н И Я  

требуются на работу; 
продавцы мороженого, 
кухонные рабочие, 

грузчики, 
рабочий склада, 
лотошницы.
Обращаться в отдел кад

ров общепита, гор. Волго- 
ул. Бетонная, 1, или 

уполномоченному отдела 
использованию трудо- 
ресурсов, ул. Ленина

^донск,к

I

ИЗ ЗАЛ/1 ТОВАРИЩЕСКОГО СУДА

ЗА НА РУШ ЕНИЕ ПОРЯДКА
Товарищеский суд цеха рейда Волгодонского лесо

перевалочного комбината рассмотрел дело о наруше
нии общественного порядка в пькном виде помощни
ком механика теплохода А. А. Николаевым и объявил 
’ему общественный выговор.

Т .  БЫ КО ВА,

секретарь товарищеского суда лесокомбината.

П ЕР ЕД В И Ж Н О Й  
М ЕХАНИЗИРО ВАННО Й 

КО ЛО ННЕ № 92 
г. Волгодонска 

для строительства сель- 
хозобъектов на селе, в гор. 
Волгодонске и Цимлянске 

требуются:
{ каменщики,
! плотники, 
i штукатуры, г 
I монтажники,
I сварщики.
j Оплата труда сдельная 
j i i  . -аккордно-премиальная. 
(Выплачивается 30 процен
то в  надбавки за передвиж
ко й характер работ, сог- 
* Положению. Рабочие 

епецодеж-

р  10 ПО 19 М А Р ТА  
в районе зарегист

рировано два дорожно- 
транспортных происшест
вия, при которых два че
ловека ранено, повреж
дены две автомашины.

Произошло это так.
Водитель личной авто

машины «Во лга » П. Ким 
па очень скользкой дороге 
пошел на обгон другого 
легкового автомобиля. Его 
машину занесло в кювет, 
она опрокинулась. Пасса
жиры получили ■ телесные 
повреждения.

Грубо нарушил прави
ла уличного движения и

водитель 
« Г А З -53 > II.
В  результате грузовик с 
одноосным прицепом, гру
женный четырехметровы
ми трубами, оказался в кю
вете вверх колесами. Води
тель и пассажир чудом 
остались невредимы.

Задержаны в нетрезвом 
состоянии при управлении 
транспортом водитель 
Цимлянского вннсовхоза 
М. В. Токарь, тракторист 
заготконторы РИС С- К. 
Киреев, житель г. Цим- 
лянска мопедист Т . Ф. 
Куфеев и другие. Все они 
лишены прав на управле-

ние Транспортом.
Многие трактористы 

кыезжают\ на трассу,- не 
имея удостоверения ■ трак
ториста. а трактор-и-трак- 

автомашниы торный прицеп зачастую 
.Пархомчук. ф е  оборудованы сигнала-
-------------  ~ ми поворотов.

Именно „ з а ;это и были 
подвергнуты штрафу во
дители, тракторов Добро
вольского совхоза П. Ков- 
рыко, И. Т ы ч у к , В. Кичан, 
из колхоза имени Ленина 
—  В. Гордеев, П. Ники
тин и другие.-

Многие предупреждены 
с записью в путевых ли
стах о необходимости обо
рудовать трактор и при
цеп сигналами поворота, 
номерными знаками и т. д.

Руководителям хозяйств 
и организаций, : заведую-

- { •

предоставляет-
щим гаражами надо при- тоСусом. Только благода-)?ся общежитие, а семейным
п ять  безотлагательные ме- ря отличной реакции во-^ — квартиры в порядке
ры к  тому, чтобы не вы - дителя жизнь девочек бы-^очеРСД11' _________

ла спасена. ^ Меняю двухкомнатную
Задержан мотоциклист ^квартиру со всеми удобст- 

Н . Д . Рябов, находив-^вами в г. Гуково на рав- 
шийся за рулем в не-^ноиенную квартиру в 
трезвом состоянии. 4  г. Волгодонске. Обращать

с я :  г. Волгодонск, ул. Се- 
нарушениев рафимовича, 110, Севастья-

пускать на линию необо
рудованный транспорт. 
Водители обязаны иметь 
путеЕые листы, удостове
рения на право управле
ния транспортом. Все это 
поможет обеспечить без
опасность движения на 
улицах и дорогах.

А . П Е Т Р У Ш И Н ,  
инспектор дорнадзора 

Р О В Д . *

За грубое
правил уличного движения 
оштрафованы на 10 рублей^ 
каждый: тракторист Пота-^ 
повского зерносовхоза^повского 
Д. Ф. Тур ук, 
Заветннского

В О С Б М И Л Е ТН И Е  де
ти  рабочей лесо

комбината Н. Г. У  лити
евой и няни детского сада 
комбината «Солнышко» 
А. Е . Рудовой в районе 
рынка перебегали дорогу 
перед близко идущим ав-

Ф .
А.

И. Светашев,

тракторист?
мясосовхоза^

В . Чугуевский.

В  В И Н О Г Р А Д О В .

мопедистр 

!
инспектор дорнадзора 
„ Волгодонского О В Д .

Редактор В. АКСЕНОВ.

Коллективы Цимлян
ской райбольницы' и 
санэпидстанции глубоко 
скорбят по поводу преж 
довременной кончины 
бывшего пом. эпидемио
лога санэпидстанции, 
члена КПСС, с 1945 го
да

Сухиновой 
Марфы Андреевны
и выражают соболез

нование семье и близ
ким покойной.
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Финансовая поддержка проекта 
 

 
АО «Атоммашэкспорт» http://www.atomexp.ru/  

Генеральный директор Куликов Сергей Сергеевич 
Первый заместитель генерального директора Кривошлыков Николай Иванович 

 
 

 
ООО «Регионпромсервис» (РПС) http://ooorps.ru/  

Директор Самсонов Сергей Юрьевич 
Заместитель директора по коммерческой части Голотин Вячеслав Васильевич 

http://www.ooorps.ru/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Разработка и техническое исполнение ООО «Консалтинг» директор Зиненко Юрий Викторович 
  http://www.волгодон.рф   http://www.ru61vd.ru  http://www.6143.ru  

http://www.atomexp.ru/
http://ooorps.ru/
http://www.%D0%B2%D0%BE%D0%BB%D0%B3%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BD.%D1%80%D1%84/
http://www.ru61vd.ru/
http://www.6143.ru/
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